

## Tercera renuncia consecutiva en "GH" dejó llorando a Manuel Napoli

Hace una semana, y tras el ingreso de su esposa, Tiffany Magrini, a una actividad flash en "Gran hermano" (CHV), fue que Iván Cabrera renunció al reality para irse junto a ella. Este domingo, apelando al bienestar de su salud mental, fue que Iñigo López también decidió abandonar la casa estudio en Buenos Aires y este martes fue la venezolana Chama (Alexandra Méndez), quien decidió también dejar el programa tras su molestia al ser sancionada por una acalorada pelea contra Angélica Sepúlveda, y se fue sin despedirse

de nadie, lo que provocó intenso llanto en su amiga Michelle Carvalho y de Manuel Napoli (en la foto), el italiano que la pretendía hace semanas en el encierro. "No nos gusta que renuncien los jugadores... ella quería salir, hablar con su abogado y decide partir de la competencia. Se le dio la posibilidad de que volviera y saliera por la puerta de adelante como han salido todos, que se pudiera despedir y no quiso hacerlo", dijo Diana Bolocco en el programa.



CHV